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  Datum 04.03.2019 
 Nr.: RA-184/2019 

 

Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Frau Susanne Schaper (Fraktion DIE LINKE) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Klapperbrunnen 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich bitte um Beantwortung folgender Fragen: 
 

1) Welche Mängel/Schäden weist der Klapperbrunnen am Busbahnhof aktuell auf? Welche 
davon verhindern die Inbetriebnahme des Brunnens? 

 
2) Wann ist das geplante Sanierungskonzept hinsichtlich des Brunnens fertig? 

 
3) Gab es im Jahr 2018 Sponsoringleistungen zu diesem Brunnen? Wenn ja, in welcher 

Höhe und wofür wurden die Sponsoringleistungen verwendet? 
 

4) Plant die Stadtverwaltung überhaupt den Brunnen 2019 zu sanieren und wieder in 
Betrieb zu nehmen? 

 
Vielen Dank! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Susanne Schaper 
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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